
An: cvd@stk.rlp.de 11.02.21, 23:53

Re: WG: Fragen an die Landesregierungen und Bundesregierung

Lieber 

Corona-Kommunikationsstab

leider haben Sie uns keine der an die Landesregierung zugesandten Fragen 
beantwortet.
Ihr Musterschreiben wurde zwar nett verfasst und ist ein guter Zeitzeuge, doch 
bleiben alle Fragen offen.

Deswegen sehen wir uns nun dringend dazu veranlasst Sie dazu aufzufordern die 
von uns erhaltene E-Mail
an den Ministerpräsidenten (persönlich) bzw. seinen Stellvertreter (persönlich) 
weiter zu leiten,
da Sie ja offensichtlich nicht die Kompetenz haben diese in der zugesandten E-
Mail enthaltenen Fragen zu beantworten.

Hat der Corona-Kommunikationsstab auch einen Kopf mit einem Namen oder verbirgt 
sich hier jemand hinter einem
Schleier der Anonymität?

Bitte teilen Sie uns den Namen des Verantwortlichen mit der uns mitteilen kann,
wann die Ihnen bereits zugesandte Anfrage an den Ministerpräsidenten weiter 
geleitet wurde.

Und nun ein paar Fragen an den hier Verantwortlichen:
Ist dies die Regierungsmentalität in diesem Bundesland, daß Fragen mit Floskeln 
wie Versandschreiben beantwortet werden?
Arbeitet man hier so mit der Presse zusammen?
Ist Ihnen das Informationsfreiheitsgesetz bekannt?
Wer beantwortet hier in dieser Regierung die gestellten und keine fiktiven 
Fragen? 

Ich freue mich auf Ihr baldiges Antwortschreiben und bedanke mich
bereits im Voraus ganz herzlich dafür.

Mit freundlichem Gruß

karl h. peter

mailto:cvd@stk.rlp.de

